

Sur América, año 2030.

Se puede ver poca gente en las calles. Los medios de transporte circulan muy rápido. Existen muchas bicicletas ocupadas sobre las vías. la gente tiene dispositivos para respirar y protegerse mejor en su cabeza. La energía que mueve la mayoría de máquinas y sistemas es eléctrica o renovable. se ven muchas zonas con turbinas eólicas. Los edificios son super inteligentes y se controlan sin tocarlos así como la gente se comunica por telepatía y teletransportación. Sigo trabajando como ingeniero. Seguimos mejorando los sistemas de energía y tratamos de limpiar el planeta. Tenemos proyectos de seguir colonizando otros planetas. Creo que la gente que ya partió aprendió de vivir en la tierra.

Todo esto se logró cuando el mundo entendió que debíamos cuidar nuestro habitat como si fuera nuestra casa y a la gente como si fuera nuestra familia.

Le envió un mensaje a Tedros Adhanom director de la OMS.

Señor Tedros; en el 2020 va a ver una epidemia que causará muchas muertes. Los seres humanos que habitan en esa época no se han dado cuenta que están destruyendo el habitat de los animales y conviven más cerca de ellos con el potencial de ser infectados por virus. Existen muchos pueblos que no tienen agua y servicios de salud. Hay muchas familias que viven en un cuarto y no tienen acceso a la educación. Le solicito pedir a los gobiernos que mientras se destruyen los recursos del planeta más propensos estarán de alterar el clima con catástrofes eminentes y se transmitirán enfermedades por diversos medios. Tienen mucho por hacer.